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ESTE 2025 SE AVIZORA UN BUEN AÑO, DE MUCHO TRABAJO, 
PARA COYOACÁN: GIOVANI GUTIÉRREZ 

 

• El año que cierra fue de grandes retos, de pruebas y de compromiso social con nuestra demarcación, así 
seguiremos, señala el Alcalde. 

• Para 2025 tenemos expectativas muy positivas; contamos con un presupuesto que nos dará la oportunidad de 
seguir demostrando que somos imparables y que nuestra convicción es el servicio público, indica. 

 
Vienen buenos tiempos para Coyoacán y este 2025 será un año de retos y logros tal 
como ocurrió este año que cierra, por eso tenemos buenas expectativas; nuestro 
compromiso será seguir trabajando y redoblando los esfuerzos para dar resultados, 
dijo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.  
 
En un mensaje de fin de año, después de haber encabezado la última reunión del 
Gabinete de Seguridad correspondiente a 2024, Gutiérrez Aguilar comentó que este 
cierre de año fue de mucho trabajo y retos, especialmente porque esta administración 
fue puesta a prueba, fue sometida a un examen en junio pasado y la ciudadanía 
respaldó el trabajo hecho.  
 
“Para nosotros 2024 fue un año de un gran trabajo que fue puesto a prueba, que pasó 
por la evaluación de la ciudadanía. En octubre dimos inicio a una nueva etapa con 
muchos bríos y con mucho compromiso. El presupuesto destinado a Coyoacán para 
2025 es un buen pronóstico para la demarcación, nos da confianza y las expectativas 
que se derivan de ello son buenas para seguir dando resultados”, comentó.  
 
Los retos para Coyoacán son permanentes, siempre se puede ser mejor y por ello, 
añadió, mantendremos las acciones que han dado buenos resultados, especialmente 
en temas como la seguridad con Escudo Coyoacán; también con los dispositivos 
antichelerías, los cuales han sido replicados por otras demarcaciones; de la misma 
manera con las obras, las acciones sociales y los servicios urbanos.  
 
“Para mí ha sido un año lleno de bendiciones con muchísimo trabajo, con muchísima 
entrega a lo que me gusta hacer: servirle a la gente, trabajar todos los días desde 
muy temprano para ver que todas las necesidades que tengan las vecinas y los 
vecinos, se pueden convertir en hechos resueltos. Fue un año lleno de éxitos de 
mucho trabajo y consolidando el nuevo rostro que tiene nuestro querido Coyoacán”, 
comentó Gutiérrez Aguilar.  
 
El Alcalde dijo que para 2025 se avizora más compromiso y trabajo en obra pública, 
en seguridad, en materia de diversidad, en materia en materia de igualdad de género, 
en la mujer, en ferias del empleo, en mejoramiento de los mercados públicos, en los 
deportivos, las albercas, los gimnasios, en las unidades habitacionales. Se avizora un 
año mucho mejor para ustedes en Coyoacán”, indicó el Alcalde, precisamente, en la 
antesala de nuestra próxima Copa del Mundo. 
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